

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO N° 162
19 DE OCTUBRE DE 2014

AYUDAS HUMANITARIAS DE EMERGENCIA LLEGAN AL DEPARTAMENTO DEL CESAR

Durante el fin de semana, el Director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, se desplazó al departamento del Cesar con el propósito de cumplir con la asistencia de emergencia solicitada por los municipios de La Gloria y Tamalameque, en donde se presentaron situaciones de afectación tras las lluvias registradas durante la semana.

En La Gloria, se hizo entrega de 711 mercados, 350 hamacas, 300 sobrecamas y 400 toldillos, y en Tamalameque 200 kits de aseo, 200 mercados, 200 kits de cocina y 200 colchonetas. La visita del Director estuvo acompañada por el Gobernador del Cesar, Luis Alberto Monsalvo Gnecco, quienes con el apoyo de las entidades operativas del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, hicieron la entrega oportuna de ayudas que permiten el proceso de recuperación de estas comunidades.